
Punto n.8

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COLTORTI  FRANCESCO  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
SITUAZIONE LAMPIONI IN VIALE DEL LAVORO E VIA SAN GIUSEPPE

PREMESSO CHE:

 L’ illuminazione delle strade è fondamentale per una maggiore sicurezza e al fine di evitare
incidenti e infortuni sia per chi si muove in auto (o altri mezzi) che per chi si muove a piedi;

 Il Viale del Lavoro è una delle vie più trafficate di Jesi;

 In Via San Giuseppe molte persone utilizzano la piazza antistante la chiesa come punto di
ritrovo.

SI CHIEDE ALL’AMMINISTRAZIONE

 Se è vero che lungo il viale del Lavoro sono due i lampioni al momento abbattuti,  (uno
all'altezza della concessionaria Frulla, e l'altro di fronte l'Hotel dei Nani);

 Se è vero che un altro lampione risulta abbattuto in via S. Giuseppe, di fronte al piazzale
della chiesa;

 Se è vero che la situazione così descritta è ferma da parecchi mesi;

 Quali sono eventualmente i tempi previsti per la reinstallazione di nuovi lampioni al posto di
quelli non più attivi.


